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El 24 de marzo, la Delegación del Alt Empordà del COAC organizó la Mesa de Debate 
Urbanístico del POUM de Figueras, en el Casino Soport de la ciudad, dentro de los actos de 
participación ciudadana para la redacción del nuevo planeamiento de la ciudad de Figueres.

El acto contó con la participación de tres reconocidos urbanismtas, en estrecha relación con 
Figueres, que reflexionaron sobre la ciudad y los principales retos urbanísticos que tiene en 
estos momentos. Así, Juli Esteban, arquitecto redactor del Plan General aprobado en 1983, y 
que es el que actualmente está en vigencia, explicó que "es normal que los planes se vayan 
modificando para adaptarse a las circunstancias porque no se puede prever todo, pero dentro 
del mismo espíritu inicial". Reclamó que el planeamiento contemple los sistemas urbanos en 
conjunto en vez de encorsetar según las delimitaciones de cada municipio, y apuesta por 
Figueras formando parte de una red de ciudades en Catalunya que polaricen el territorio con 
vocación de capitalidad.

Por otra parte, Fernando Navarro, arquitecto responsable de la redacción del nuevo 
planeamiento, recordó que la edificabilidad se puede disminuir, tal como se hizo en el Plan de 
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1983. Si se hiciera, tendría grandes carencias de vialidad y de espacios libres.

Finalmente, Xavier Canosa, autor del plan parcial sector av. Costa brava y del Plan especial 
del Ensanche Mediodía, argumenta que Figueres es una ciudad muy activa, pero en cambio 
encuentra que ha sido muy escasa la participación ciudadana del reciente proceso. Temas 
pendientes son la movilidad y el paisaje, en una ciudad que definen como "amurallada" por 
las infraestructuras (viarias y ferroviarias) que la rodean.

Más de sesenta personas vinculadas a diferentes asociaciones de la ciudad, entidades y 
arquitectos asistieron al acto, participante del debate que se generó.
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